

# *Des mesures sont évaluées à Cuba pour pallier les effets de la sécheresse*

---



La Havane, 10 août (RHC).- Des responsables de l'Institut National des Ressources Hydrauliques ont évalué, dans la province de Guantánamo, dans l'Est de notre pays, les mesures pour pallier les effets de la sécheresse qui sévit dans 11 provinces et dans 93 districts de notre pays.

Au cours d'un échange de vues avec des dirigeants de ce territoire, l'on a analysé la marche des principaux investissements hydrauliques, les mesures sanitaires et le plan de contingence pour des cas extrêmes.

Inés María Chapman, la présidente de l'entité a expliqué certaines des initiatives appliquées par diverses provinces spécialement à Guantánamo et à La Havane.



**Radio Habana Cuba**